



Es schreibt Ihnen
Sascha Humpe
Humpe22@arcor.de
0421-30 64 696

Datum
10.10.2012

Antrag auf Verkehrsberuhigung „Farger Straße/ Ecke Betonstraße
für die Sitzung am 12.November 2012

Der Beirat Blumenthal fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf, zu prüfen in wie fern eine Verkehrsberuhigung in Höhe Farger Straße / Betonstraße möglich sei.

Die Straße wird stark von Kindern überquert. Als Fußgängerüberweg wird nicht immer die Ampel benutzt oder beachtet. Daher ist es wichtig, hier durch eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf Tempo 30 km/h diese Gefahrensituation zu verringern.

Sascha Humpe

NPD-Bremen

Beirat-Blumenthal





—

—